



## 紅葉を見に行こう！

1年2組担任 上神 智弥

皆さん、気付いていますか？本校と隣の星陵高校との間には大きな木々が立ち並んでいますが、たいへん面白い色付き方をしていますね。地面に近い所の葉はまだ青々としていますが、空に近い上端の方に向かうほど赤や黄色の鮮やかさを放っています。また、そのグラデーションは日ごとに変わっていきますが、淡い朝日、開放された陽光、暗がりの西日があたり、一日の中でも少し違った変化を楽しめます。私はこの情景が好きで、授業の前後には廊下から窓の外を眺めています。

さて、いきなり上神がただの紅葉について語り出しましたが、ぶっちゃけそんなに綺麗だと思わない人もいますよね？どうでも良い当たり前の光景、ただの日常の一風景を何言っちゃっているんだと鼻で笑う人もいるでしょう。

最近、教室の中や廊下でも、「なんか楽しくない」「毎日つまらん」という声を耳にすることがあります。そりやうですね。ただでさえ人それぞれの日々の悩みもあるのに、寒く、体調も芳しくない人が多い中、文化祭や体育大会も終わってしまい、検定勉強に追われ、期末考査も間近になった今の状態で気分が落ち込んでしまうのも当然です。とはいっても、暗い気持ちで日々を過ごすのはもったいないと感じませんか？公共の授業でも言いましたが、“給料が高くて幸せとは言い切れない”、これは言い換えると“人それぞれの幸せ・楽しさの感じ方がある”ということです。もしかすると、あなたがつまらないと感じる日常は、あなたの感じ方一つで少し鮮やかにできるのではないかでしょうか。

ぜひ、いつも見ている生活の一風景に、少し違ったアプローチをしてみて下さい。今の生活、意外と捨てたものじゃないかもしれませんよ？

## 初めての体育大会

11/13(木) 明石陸上競技場にて体育大会を実施しました。  
インフルエンザ大流行で、欠席者が多いため、1年生は大活躍！  
総合順位や、リレーでたくさん表彰されました。  
足が速いから？若いから？いや、これが147回生のpowerですね



総合第1位 6組



総合第3位 4組



女子県商リレー1位 4組



男子200m×4 1位 4組

### 「完全燃焼」 1組 W・T

体育大会を終えて。

クラス内で協力して最後まで諦めずに戦うことができたと思います。学年演技では、成績だけみるとあまりよくなかったかもしれないけど、順位にとらわれず、クラス全員が楽しく演技に取り組むことができてよかったです。このクラスで培った団結力をこれから学校行事で生かしていきたいです。





### 「炎の体育祭 TV」 2組 M・K

学年演技では練習の時から声が出ていて、本番では今まで以上に団結して戦うことができました。リレーの練習がなくて、本番、どのように進むかわからなかったけど、走っている人を応援したり、メンバー同士で声をかけたり、絆がもっと深まった気がします。しかし、6組が強くて、悔しかったです。



### 「絆を深めることができた体育大会」 3組 Y・A

高校に入学し、初めての体育大会を終え、一番印象に残ったことは、学年競技のクワトロタイフーンです。練習の時は、全員の息がまったく合わず、棒を握めず、おいていかれたり、ジャンプ時に引っかかっていたり、上に通す時に頭にぶつかってしまう…など、とても厳しい状況でしたが、いざ本番を迎えると一人ひとりが声をかけるなど協力し、結果はギリギリ一位には届きませんでしたが、結果以上に素晴らしいものを得られ、良い思い出を作ることができました。



### 「I-4 笑顔・素直・団結」 4組 T・K

4組は、インフルエンザが流行していたため、どのクラスよりも人数が少なくて、最初はとても不安でした。当日、出席できた人はみんな全力で取り組みました。まさか、県商リレー女子、男子200×4で優勝するなんて思ってなくてほんとにびっくりです！（笑）

総合順位で、3位がとれて嬉しかったです。

人数少なくて残念だったけど、良い成績を残すことができたし、最高の思い出ができました☺



### 「みんなで成長できた体育大会」 5組 A・G

体育大会は、みんな県商生で一丸となって作り上げることができました。体育委員以外にも、協力してくれた運動部の人たちのおかげでできました。運動が苦手な人でも楽しめるような体育大会を作れたのではないかと感じました。



### 「Champion☆」 6組 H・S

初めての体育大会で、30人という少人数で総合優勝できたのは、一人ひとりが諦めない気持ちで頑張っていたからだと思います。来年も変わらないこのメンバーで、2回目の総合優勝を目指したいと思います。



### 「百花繚乱」 7組 S・A

7組はクラスメイト一人ひとりが輝けた体育祭だったと感じました。やむを得ず競技に出れなかった人もいて、補欠の選手も少なくなかったけど、それぞれが全力で挑んでいる姿が印象に残っています。体育祭で築いた絆をこれから高校生活にいかして行きたいです。



#### 編集者の独り言

クワトロタイフーンって、誰が考えたんでしょうね。走って、飛んで、ぐぐって。単純な動作ばかり。だけど、よくできた種目ですよね。全クラスが見えるところで立ってたんですけど、生徒も担任の先生たちも、ホント、かわいいなあーって幸せな気分に浸っていました。